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Create Hope in the World 世界に希望を生み出そう����-�� 年度 テーマ
����-�� 年度 地区運営方針 ロータリーを理解し、楽しく活動しよう

会長挨拶 GREETINGS FROM PRESIDENT

　みなさんこんにちは。
　挨拶の前に谷村新司さんが亡くなったそうですね。田中睦美さんの
お気遣いでヒット曲の演奏ありがとうございました。大変残念ですね。
まず、例会の挨拶とは違いますが、パレスチナガザ地区のハマスより
大規模なテロ行為がイスラエルに行われました。今後、イスラエルが
大規模な反撃を行うかが焦点になるかと思います。詳細は皆さまの方
が詳しいと思いますので省略いたしますが、今回のテロ行為は断じて
許されるべきものではありません。日本では各種規制で詳細な現地映
像はあまり流れませんが、その残忍性にはただただ怒りしかありませ
ん。また、これらの行為によりウクライナをはじめ各紛争地への関心
が低下することも危惧されます。我々、一人一人のロータリアンが出
来ることは限られているかもしれませんが、必要な支援はクラブとし
てもしていきたいと思います。今後とも、ご理解とご協力をよろしく
お願いいたします。
　本日は梨本松男ガバナーの公式訪問例会です。先ほど、辻本幹事と
内藤エレクト、増戸副幹事共に、懇談会を行いました。ガバナーには
貴重なご意見ありがとうございました。大宮ＲＣの現状、クラブの良さ、
それと私のロータリー好きが伝わったと思っています。私が梨本ガバ
ナーを意識している点は、地区のユーチューブチャンネルです。現在

����-��年度 第��代会長

星野 晃一郎
わずかではありますが、ガバナーより視聴回数を上回っています。引き続き会員の皆様、拡散をよろしくお願いいたします。
ユーチューブの内容は � 月に行いました小学生へのプログラミング体験教室です。ここに来て地区内外のクラブから問い合
わせが増えています。中には、弊社まで来社いただいたケースもあります。事業としては難しい面もありますが、関心度は
高いようです。ガバナーにはこの後の卓話ならびに、クラブ協議会もよろしくお願いいたします。
　ガバナー補佐入江信仁様も、常日頃より大変お世話になっております。本日最後の方の挨拶でお話があるかと思いますが、
��/�� に第３グループでの合同奉仕の第２弾がさいたま新都心駅のバスターミナルで行なわれます。しまむら本社前です。
�� 時～ �� 時頃まで電気自動車の競技の中でブースを出します。お忙しいとは思いますが、ご都合のつく方は見に来てくだ
さい。また、地区会計の伊藤敦彦様、お忙しい中お越しいただきありがとうございます。入江様、伊藤様におかれましても
最後までよろしくお願いいたします。
　本日ガバナー公式訪問のタイミングで成田裕紀さんの入会式を取り行います。ガバナーにはその際にバッチの贈呈をお願
いいたします。
　先ほど皆様にカレーのルーを配らせていただきました。こちらは �/�� に卓話でお越し頂きました S&B 食品エグゼクティ
ブアドバイザー　山﨑明裕様より皆様にということで送られてきました。某会員がこのルーがどこにも売り切れでないと言
う話から送ってきたのだと思います。お陰で得をしてしまいましたが、お礼文を会長として送りました。岸パスト会長もぜ

����年��月��日
第����回例会

司会
山本 和保 会員

ひお礼のお手紙を送っていただけたらと思います。
　最後になりますが ��/� クリスマス例会のご案内をメールと FAX にてお流
しさせていただきました。細かなご要望にもなるべくお応えいたします。多
くの参加をお待ちしています。
　本日は長時間になりますが、よろしくお願いいたします。

最後までよろしくお願いいたします。



ガバナー公式訪問

梨本松男ガバナー・入江信仁ガバナー補佐との懇談会
星野晃一郎会長、内藤考三会長エレクト、辻本恵太幹事、増戸浩子副幹事

梨本松男ガバナーお迎えと食事

入会式

大宮なりた歯科医院　院長　成田裕紀様

地区大会ゴルフ報告＆表彰

栗岡 宏治会員による報告 増戸 浩子会員 ��� 位表彰 田中 康之副会長 ��� 位表彰



梨本ガバナー卓話

Face Book に投稿された大宮ロータリークラブ公式訪問報告

　�� 月 �� 日水曜日、パレスホテル大宮において、�� 時より入江ガバナー補佐（大宮中央 RC）星野会長、会長内藤エレクト、辻本幹事と
の懇談会、�� 時 �� 分より例会を、�� 時 �� 分よりクラブ協議会が開催されました。
　大宮ＲＣは、���� 年 �� 月 � 日、熊谷 RC をスポンサークラブとして創立、星野会長は �� 代会長という歴史と伝統の有るクラブです。
　会員数は、�� 人で、本日成田さんが入会されました。� 代目会員です。
　地区役員として、中川パスト G には地区研修リーダー、奉仕部門担当諮問をはじめ多くの委員を、内藤公共イメージ向上部門委員長と
DEI 委員、公共イメージ向上委員には三浦さん、増戸さん、鈴木職業奉仕部門職業奉仕委員、田中管理運営部門クラブ活性化委員長、小川
規定審議会検討委員をお願いしています。
　中川パスト G には、様々な点でお世話になっています、又内藤会長エレクトには公共イメージ向上部門委員長として地区 YouTube 未来
の扉や公式訪問報告でお世話になっています。ありがとうございます。
　ローターアクトは、� 人のメンバーで活動を行っています。R アクター永野さんには、管理運営部門クラブ活性化委員をお願いしています。
　友好クラブは、アメリカ ���� 地区ニュージャージー州トレントン RC と ���� 年７月より交流を行なっています。一年毎に、会員の子
弟達がホームステイする、ナイスな交流を続けています。
　奉仕活動は、地区補助金による夏休み•さいたまデジタルキッズ体験イベント（地区の YouTube 未来の扉で紹介し反響は大きかったです）
や彩の国クラシックカーラリー、大宮アルディージャのユニフォームなどのサッカー用品のラオス、モンゴルへの寄贈（検討中）など数
多くの奉仕活動を行なっています。
　再来年、�� 周年を迎えるにあたり、�� 人体制の戦略計画です。星野会長のロータリー愛を含めて、流石大宮ロータリークラブと感じる
点が多々ありました。
　米山奨学生徐さん、プロジェクター、パソコン操作などありがとうございました。
　事務局難波さん、ありがとうございました。
　本日、伊藤さん（地区会計、幸手 RC）お疲れ様でした。

ニコニコ報告
岩田 尚明 会員

出席報告
橋本 和久 会員

幹事報告
辻本 恵太 会員



クラブ協議会

SAA 岸  聡 会員 会計 岩瀬 雄一 会員 クラブ管理運営委員会 橋本 和久 会員

会員増強委員会 飯野 耕司 会員 会員増強維持委員会 小坂 良二 会員 公共イメージ委員会 内藤 考三 会員

会場運営委員会 山本 和保 会員 クラブ会報委員会 増戸 浩子 会員 職業奉仕委員会 鈴木 俊一 会員

社会奉仕委員会 栗岡 宏治 会員 ロータリー財団委員会 山蔭 仁 会員 青少年奉仕委員会 兼杉 文子 会員

青少年交換 PJ 委員会 鈴木 伸雄 会員 青少年育成委員会 岩田 尚明 会員 ガバナー講評



クラブ協議会

第 �Ｇガバナー補佐挨拶
  入江信 仁ガバナー補佐

謝辞 内藤 考三 会長エレクト お見送り

活動報告

トレッキング部10月 17日長野県須坂市米子大瀑布



よろしくお願いいたします（国際ロータリー第 ���� 地区ガバ
ナー　梨本松男様）。
公式訪問も本日ですべて終わりました。ありがとうございまし
た（第３グループガバナー補佐　入江信仁様）
ガバナー　梨本松男様、第３グループガバナー補佐　入江信仁
様、地区会計　伊藤敦彦様、ようこそ大宮 RC へ。本日はよろ
しくお願いいたします（星野晃一郎）。
梨本松男ガバナー、入江信仁ガバナー補佐、伊藤敦彦地区会計、
本日はようこそおいで下さいました。よろしくお願いします（飯
野耕司）。
RID���� ガバナー　梨本松男様、大宮 RC へようこそ（田中康
之）。
RID���� 第３グループガバナー補佐　入江信仁様、地区会計　
伊藤敦彦様、大宮 RC へようこそ（田中康之）。
梨本松男ガバナー、ようこそ大宮 RC へ（中川高志、田島浩伸、
小林治夫、矢崎直良、小林憲樹、鈴木伸雄、太田大作、大瀧榮
壽、川島利雄、橋本和久、岸　聡）。
梨本松男ガバナー、本日はよろしくお願いいたします（進藤博
司、遠藤省吾、細谷一樹、三浦　守、山本和保、兼杉文子、岩
田尚明）。
梨本松男ガバナー、ようこそ。本日はよろしくお願いいたしま
す！（岩瀬雄一、辻本恵太）
梨本松男ガバナー、本日はご指導ありがとうございました（内
藤考三）。
ガバナー公式訪問、とても勉強になりました（増戸浩子）。
梨本松男ガバナー、地区大会晩餐会もしっかり対応させていた
だきます（小坂良二）。
お客様ようこそ（遠藤省吾）。
山本さん、司会ありがとうございます（星野晃一郎、佐野秀彦、
山蔭　仁、栗岡宏治、三浦　守）。
山本さん司会ご苦労様です（遠藤省吾、平井直樹）。
山本様、司会ありがとうございます。本日初めて受付をさせて

いただきます（櫻井益人）。
成田裕紀様、入会おめでとうございます（星野晃一郎、大瀧榮
壽、岩﨑　彰、進藤博司、三浦　守）。
成田裕紀様、大宮 RC への入会おめでとうございます。これか
らもよろしくお願いいたしま（田中康之）。
成田裕紀さん、その昔私の娘とトレントンに行ってきましたね。
これからもよろしく。頑張ってくださいね（渋木理俊）。
成田裕紀君、ご無沙汰しております。共にがんばりましょう！

（大河内一利）
明日から日台親善会議に行ってまいります（岩﨑　彰）。
�� 月 �� 日第３グループ合同奉仕よろしくお願いいたします（星
野晃一郎）。
地区大会もよろしくお願いします（星野晃一郎）。

��月��日の合計金額 ��,���円
（累計金額���,���円）

オンラインスマイル受付中です
是非ご協力ください
https://omiya-rc.jp/smile/

2023年10月25日（水）  第3288例会   
12：30点鐘/パレスホテル大宮      
卓話：「中小企業の『SDGsへの取組み』について」    
　　　株式会社ぶぎん地域経済研究所     
　　　コンサルティング事業部
　　　部長　田邉 克彦 様 

週報バックナンバー ※zoom配信動画も閲覧できます
https://omiya-rc.jp/report/ （パスワード：omiya）
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例会へのzoom出席
ミーティングID：814 0029 3174

パスコード：0038

大宮ロータリークラブ

二コニコ

オンラインスマイル
ガバナーようこそ（大竹敦）
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